

2020年4月3日

各 位

株式会社ビーライン  
代表取締役 阪本正壽

## 新型コロナウイルス感染症による、 オゾン脱臭器「エアクローバー」の生産および出荷遅延のお詫び

平素は格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

現在発生している新型コロナウイルス感染症の影響により、エアクローバーの出荷遅延に伴い、皆様方には大変ご迷惑をおかけしておりますこととお詫び申し上げます。

この度の新型コロナウイルス肺炎の大流行により、各工場が操業停止を余儀なくされ、当商品の基板にまつわる部品の調達が困難となり、生産不可となりましたが、今週より生産が再開されることとなりましたことをご報告致します。

タムラテコ社においては、エアクローバーだけでなく、複数のオゾン製品の生産をしており、国や自治体からここ数ヶ月で通常の一年分の注文が寄せられている為、そちらへの納品が国策であり急を要しているのもあり、エアクローバーの生産・納品に関しては、3ヶ月以上かかる試算が出ておりますが、お待ち頂いている販売店様の為にもなんとか増産体制をとり皆様にお届け出来るよう体制を整えて参ります。

弊社の納品計画と致しまして、2月の頭より注文をいただいている分から4月中旬以降順次納品の予定でおります。しかし、上記のとおり生産数の都合により今暫く遅延は継続致しますが、出来る限り早く一台でも多くお届け出来るように取り組んで参りますので、販売店およびお客様にはご不便・ご迷惑をおかけ致しますが、何卒事情をご理解の上、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

何かご不明な点などございましたら、担当営業までご連絡ください。